

Le ministre cubain des Affaires étrangères et l'envoyé des États-Unis pour le changement climatique s'entretiennent à La Havane



La Havane, 29 octobre (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères de Cuba par intérim, Marcelino Medina, s'est entretenu à La Havane avec Todd Stern, envoyé spécial pour le changement climatique du Département d'État des États-Unis.

Au cours de la rencontre au siège du ministère cubain des Affaires étrangères, ils ont échangé des expériences sur la réponse au changement climatique et sur les défis que doit relever le monde dans le contexte de la crise environnementale actuelle aux portes de la 21e Conférence des Parties de la Convention de l'ONU sur le Changement Climatique.

L'envoyé étasunien était accompagné du chargé d'affaires de l'Ambassade des États-Unis à La Havane, Jeffrey DeLaurentis et d'autres fonctionnaires du Département d'État.

La partie cubaine était également représentée par la Directrice Générale des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, Josefina Vidal et par le sous-directeur général des Questions multilatérales et de Droit International, Pedro Luis Pedrosa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/74238-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-et-envoye-des-etats-unis-pour-le-changement-climatique-sentretiennent-a-la-havane>



Radio Habana Cuba